

Dezember 2014

18

Dez

[Buchvorstellung: Die Seelenverträge 6 & 7](#)



Die Neue Zeit

... ist da! Jedenfalls laut Mayakalender und den Informationen die, die Geistige Welt uns über aufgestiegene Meister gibt. Und nun?

Die Zeitbeschleunigung zeigt uns einerseits was Sache ist, nämlich dass wir uns bereits in einer schnelleren und höheren Energie befinden und andererseits verfallen wir noch immer in alte Muster. Zumindest fühlt es sich so an. Da sind immer noch Ängste, Traumata, Denkstrukturen, die uns gar nicht mehr dienen, aber auch Menschen deren Schwingung nicht mehr zu uns passt. Diese Übergangszeit ist interessant, denn jetzt gibt es weder die alte noch die neue Zeit – wir sind in einem Zwischenstadium. Obwohl ich mich seit Jahren mit diesem Thema beschäftige, habe ich mir den Übergang anders vorgestellt. Geduld ist gefragt und das war noch nie eine meiner Stärken.

[Weiterlesen ... Buchvorstellung: Die Seelenverträge 6 & 7](#)

2014 von Anna Ulrich (Kommentare: 2)